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NOTA INFORMATIVA 

 

PSD destaca vantagens de novo cabo submarino para a ilha de São Miguel 

 

O deputado do PSD/Açores Flávio Soares destacou hoje as vantagens para a ilha de São Miguel do futuro 

cabo submarino de telecomunicações, com uma capacidade “50 vezes superior à atual” e com uma 

“diferença na latência de apenas 2 milissegundos” face ao sistema existente. 

  

O parlamentar social-democrata falava aos jornalistas à saída da reunião do Conselho de Ilha de São 

Miguel sobre a substituição dos cabos submarinos de fibra ótica que asseguram as telecomunicações entre 

o Continente, os Açores e a Madeira. 

  

Flávio Soares defendeu que “temos de estar unidos para que a Região Autónoma dos Açores passe a ter 

um cabo com capacidade quase 50 vezes superior à do atual, sendo que o atual se pontua nos 135 

Gigabits, enquanto o novo atingirá os 6,4 Terabytes”. 

  

Quanto à diferença “do ponto de saída para o Continente ser na Terceira ou São Miguel, corresponde a 

uma diferença de 2 milissegundos, o que constitui um fator irrelevante”, destacou. 

  

Para o deputado do PSD/Açores eleito por São Miguel, “temos também de estar unidos para que a Região 

Autónoma dos Açores passe a ter um cabo com preços mais baratos para os operadores, aumentando a 

concorrência”. 

  

“Temos de estar unidos para que esses custos inferiores para os operadores se reflitam em preços mais 

baixos para famílias e empresas açorianas”, destacou. 

  

Mais realçou que “ficou demonstrado nesta reunião do Conselho de Ilha que este é um projeto do Governo 

da República. Isto é inequívoco. O Governo Regional não se opõe ao projeto que foi apresentado, tendo 

em conta as conclusões apresentadas pelo Grupo de Trabalho”. 

  

Aliás, Flávio Soares lembrou também que “o projeto da substituição dos cabos submarinos não teve 

qualquer oposição dos XII e XIII Governos Regionais dos Açores”. 

 

 

https://psdacores.us9.list-manage.com/track/click?u=b8c261be7a4820be01ebe07ad&id=64d86539db&e=70846d37f4
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Neste momento, o que interessa ao parlamentar social-democrata “é a substituição rápida e eficaz e a 

atuação rápida e eficaz do Governo da República na resolução deste problema para o qual estamos a 

caminhar a passos largos para o seu tempo limite”. 

  

O deputado do PSD/Açores frisa ainda que “temos de estar unidos para que a Região tenha acesso aos 

dados gerados pelos sensores do novo cabo, não podem ficar só para o Estado”. 

  

O parlamentar social-democrata é perentório ao afirmar que “é preciso que se construa e se efetive este 

projeto. Vai ser bom para os Açores na sua totalidade e com este projeto a Região saí sem dúvida a 

ganhar”, concluiu. 

  

Segundo Flávio Soares, é “inaceitável haver mais atrasos” no processo da substituição dos cabos 

submarinos e condenou o facto do Governo da República “não ter prestado ao Governo dos Açores, entre 

abril de 2021 e janeiro de 2023, informação acerca do projeto”. 
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